



**8 Pièces**

**550 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2927L**

**35 000 €**

**Cannes**

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située au cœur de la Californie, cette belle villa moderne d'environ 700m<sup>2</sup> sur un terrain de près de 2300m<sup>2</sup> bénéficie d'une belle vue sur la mer. Comptant au total 7 suites ainsi qu'une dépendance pour gardien, cette propriété est conçue pour recevoir, grâce notamment à son garage fermé de 4 places et sa dizaine de places de parking. Elle se compose comme suit : AU REZ-DE-JARDIN :- Une belle entrée- Des toilettes invités- Une double réception avec coin repas- Une cuisine séparée entièrement équipée. Le tout donnant sur la terrasse, le jardin et la piscine.- Chambre 1 : suite d'invités avec salle de ...

Located in the heart of California, this beautiful modern villa of approximately 700sqm on a plot of nearly 2300sqm benefits from a beautiful view of the sea. With a total of 7 suites and an outbuilding for a caretaker, this property is designed for entertaining, thanks to its closed garage with 4 spaces and its ten parking spaces. It is composed as follows: ON THE GARDEN LEVEL :- A beautiful entrance- A guest toilet- A double reception room with dining area- A separate fully equipped kitchen. All overlooking the terrace, the garden and the swimming pool.- Bedroom 1: guest suite with shower room ...

**MAGREY & SONS**

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

